



El académico de la lengua Ignacio Bosque participa en la Cátedra de Altos Estudios del Español

El Aula Magna de la Facultad de Filología acoge hoy la conferencia de Ignacio Bosque "Aspectos de la gramática de las preposiciones temporales", organizada por la Cátedra de Altos Estudios del Español de la Universidad de Salamanca. Ignacio Bosque es catedrático de Lengua Española en la Universidad Complutense de Madrid, miembro de número de la Real Academia Española desde 1997 y está considerado como uno de los mayores gramáticos con los que cuenta la lengua española, especializado tanto en cuestiones de teoría gramatical como en sus aplicaciones concretas. Además, Ignacio Bosque fue uno de los ponentes de la nueva Gramática de la Academia de la Lengua. La conferencia comenzará a las 12 horas en el Aula Magna de la Facultad de Filología.